



CONTACTOS PARA LOS MEDIOS:

Lyan Sierra-Caro
lsierracar@rccl.com

Ailyn Ríos
arios@webershandwick.com

SERENADE OF THE SEAS CELEBRA EL INICIO DE SU TEMPORADA POR LATINOAMÉRICA

Autoridades locales y representantes de los puertos de Colón, Panamá, y Cartagena, Colombia, entregaron placas que conmemoran y dan la bienvenida a Serenade en sus nuevos puertos base

MIAMI, 14 de octubre de 2025 – ¡Las mejores vacaciones llegaron a Latinoamérica a bordo de [Serenade of the Seas](#)! Desde ahora y hasta abril de 2026, viajeros latinoamericanos y de todo el mundo pueden embarcarse en aventuras de siete noches hacia destinos como **Aruba, Bonaire y Curazao**, zarpando desde **Cartagena, Colombia, o Colón, Panamá**. Para conmemorar este hito, autoridades colombianas y panameñas, así como representantes del Puerto Colón 2000 en Panamá, y del Puerto de Cartagena en Colombia, entregaron placas de bienvenida al capitán de *Serenade* en una ceremonia conmemorativa en cada puerto.

Estas placas conmemorativas simbolizan la cálida bienvenida que Colombia y Panamá le dan a *Serenade*, a su tripulación y a los viajeros que vivirán en este barco su propia aventura por el Caribe Sur, reafirmando la importancia de estos destinos para Royal Caribbean.

“Es muy emocionante iniciar esta temporada que hemos estado planeando con tanto entusiasmo para Latinoamérica. Finalmente, los viajeros pueden embarcarse en aventuras al Caribe Sur desde Colombia y Panamá a bordo de *Serenade*, disfrutando de sabores, música y actividades que celebran la riqueza de nuestra cultura latina”, mencionó Itzel Valdés, vicepresidenta asociada para Latinoamérica y el Caribe en Royal Caribbean. “Este es un momento muy especial, que refleja nuestro compromiso constante de aportar al mercado local y acercar las mejores vacaciones a la región con experiencias únicas y memorables”.

(más)

La temporada de *Serenade* por Latinoamérica estará caracterizada por una experiencia diseñada especialmente para el mercado latino, que combina lo mejor de nuestra cultura con la inigualable propuesta de Royal Caribbean. Cada detalle ha sido cuidadosamente pensado, desde una gastronomía que celebra los sabores de la región —de México hasta Argentina— hasta actividades, música y entretenimiento inspirados en el estilo latino, creando una energía una energía que contagia alegría en unas vacaciones para recordar de por vida.

Serenade es el escenario perfecto para vivir el espíritu de la fiesta latina en cualquier momento del día. A bordo, los vacacionistas podrán disfrutar de una variedad de bares únicos, como **Schooner Bar**, donde los cócteles perfectamente preparados se mezclan con melodías de piano en vivo; **R Bar**, que ofrece bebidas clásicas en un ambiente vintage; y **Solarium Bar**, ideal para relajarse junto a la piscina con refrescantes bebidas tropicales.

Además, la experiencia culinaria a bordo de este barco del Radiance Class está a otro nivel, con restaurantes como **Chops Grille**, especializado en cortes de carne; **Izumi**, con una variedad de comida asiática; **Giovanni's Table**, que deleita con auténticos sabores italianos; y **Chef's Table**, una experiencia íntima que combina un menú de cinco tiempos con vinos premium seleccionados cuidadosamente por un sommelier.

Durante su viaje en *Serenade*, los vacacionistas podrán encontrar actividades para todas las edades y estilos, incluyendo **una pared de escalar en altamar**, **minigolf**, proyecciones de **películas al aire libre**, relajación en las **piscinas**, y más.

La temporada de *Serenade* en Latinoamérica da continuidad al éxito de la temporada 2023-2024 de *Rhapsody of the Seas* en la región. A partir de mayo de 2026, [*Grandeur of the Seas*](#) ofrecerá más vacaciones en la región hasta abril de 2027.

Royal Caribbean reafirma su compromiso con los viajeros latinos, diseñando experiencias únicas para el mercado latino y acercando sus barcos a la región para que los viajeros puedan disfrutar de unas vacaciones únicas. Los viajeros ya pueden reservar su escapada en *Serenade* y *Grandeur* en el [sitio web](#) de Royal Caribbean.

(más)

Acerca de Royal Caribbean

[Royal Caribbean](#), parte de Royal Caribbean Group (NYSE: RCL), lleva ofreciendo vacaciones memorables durante más de 50 años. Los barcos y destinos exclusivos de la línea de cruceros revolucionan las vacaciones con innovaciones y una combinación integral de experiencias, desde emociones hasta restaurantes y entretenimiento, para todo tipo de familias y vacacionistas. Votada como la "Mejor línea de cruceros en general" durante 22 años consecutivos en los premios Travel Weekly Readers Choice Awards, Royal Caribbean crea recuerdos con aventureros en más de 300 destinos en 80 países de los siete continentes, incluido el destino exclusivo mejor calificado de la línea, Perfect Day at CocoCay en las Bahamas.

Los medios de comunicación pueden mantenerse actualizados siguiendo [@RoyalCaribPR](#) en X y visitando www.RoyalCaribbeanPressCenter.com. Para obtener información adicional o para reservar, los vacacionistas pueden visitar www.RoyalCaribbean.com, llamar al (800) ROYAL-CARIBBEAN o comunicarse con su asesor de viajes.